
Beschluss: 
 
Ratsherr Voigt bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Ratsherr Proch weist darauf hin, dass der Zuschuss relativ knapp bemessen sei – z. B. in 
Relation zur Bezuschussung des Freien Radio Neumünster. Der nach wie vor bestehende 
Aufnahmestopp bei der Tafel verdeutliche, dass es einen höheren Bedarf gebe. 
 
Dem Antrag wird sodann einstimmig zugestimmt. 
 


